

Kundeninformation 01/22

Neues Design für Mein Flughafentransfer

Ja – Sie sehen richtig!

Wir haben uns visuell etwas verändert. Das Blau ist einem frischen Gelb gewichen und auf Anhieb ist erkennbar, wohin unsere Reise geht. Ein aufsteigendes Flugzeug in einem gelben Ortsmarker zusammen mit unserem Namen. Eine neue Wort-Bild-Marke die auffällt und uns unverwechselbar macht.

Wir arbeiten mit und treffen Menschen aus verschiedensten Nationen und Ländern der Erde. Deshalb unterstützen wir auch dort, wo es Menschen nicht ganz so gut geht, als hier in Deutschland.

Der Designer unseres neuen Logos ist Manibor Rahman, ein Talent aus Bangladesh. Die Arbeit vergüten wir weit über den landesüblichen Standards, so dass Manibor und seine Familie gut davon leben können und er sich selbst damit sein Studium finanzieren kann.

Nach der jahrelangen „blauen Phase“ finden wir, dass wir (trotz unseres Alters) jetzt wieder ganz schön fresh aussehen! Danke Manibor, für das gelungene Re-Design!



**MEIN
FLUGHAFEN
TRANSFER**